
Ballei; Vorgehensweise Generalsanierung  

 

Sehr geehrter Herr Hertwig, sehr geehrte Frau Dr. Mösel 

Die Ballei muss wieder unser gemeinsames Sport- und Kulturzentrum werden. Die 
Ballei hat eine wichtige Funktion für unser gesellschaftliches Leben. Deshalb 
werden wir auch einer Generalsanierung grundsätzlich zustimmen. Natürlich nicht 
um jeden Preis. Hier erwarten wir von der Machbarkeitsprüfung, dass uns 
entsprechende Alternativen zur Auswahl vorgestellt werden. Auch sollten wir 
wieder eine Gastronomie im klassischen Sinne anstreben. Und hier die 
entsprechenden Rahmenbedingungen schaffen. Gespannt sind wir auch, wie wir 
die Energie-Effizienzstufe 70 für das Gebäude erreichen werden.  

JoJo Eble, 29.09.2022, FWV 


